

Demolición en Calama libera área para futuras viviendas

En el sector de "Villa Transportistas" se retiraron 50 toneladas de basura.

Este lunes, la Municipalidad de Calama realizó una intervención en el sector poniente de la comuna, retirando más de 50 toneladas de basura, lo que permitió despejar un área de 12 mil metros cuadrados.

El operativo de demolición se realizó específicamente en la esquina de General Salvo con Inés de Suárez, en el sector conocido como la "Villa Transportistas".

Según señaló el alcalde Eliecer Chamorro, el área en que se realizó la demolición era foco de inseguridad, microtráfico y consumo de drogas, lo cual había sido denunciado por los vecinos del sector.

El área intervenida, que se enmarca en la política municipal de recuperación de espacios públicos, será destinada para fu-



MUNICIPALIDAD CALAMA

Los vecinos denunciaron que el sector era un foco de inseguridad y consumo de drogas.

turas viviendas, mejorando la calidad de vida de las familias del sector y de la comuna.

"Este terreno son cerca de 1,2 hectáreas, 12 mil metros cuadrados (...) Estos 12 mil metros cuadrados van a ser destinados para viviendas", señaló el alcalde Chamorro.

"Los vecinos hace dos semanas hablaron con nosotros, nos juntamos, les dijimos que íbamos a intervenir este lugar, les dijimos que íbamos a recuperar este lugar y en este momento estamos demoliendo todas estas casas que pusieron", agregó la autoridad.

El jefe comunal también agradeció la colaboración del Ministerio de Bienes Nacionales, Seguridad Pública y Carabineros, quienes apoyaron en la ejecución de la intervención y demolición de las estructuras que se habían instaladas en el lugar.